

Pressemeldung: Referendum zum Rheinsteg auf gutem Wege

Nach etwa einem Drittel der Sammelfrist sind bereits über zwei Drittel der erforderlichen Unterschriften für das Referendum über den Rheinsteg von Rheinfelden beim Referendumskomitee eingegangen. Viele Unterstützer, die auf eigene Initiative im Bekanntenkreis und in der Nachbarschaft gesammelt haben, aber auch die Freiwilligen, welche an unseren Sammelaktionen in der Altstadt, am Bahnhof oder vor den Grossverteilern persönlich für dieses Referendum gekämpft haben, machen diesen Erfolg möglich. Danke!

Das Sammeln geht weiter.... wir sind noch nicht am Ziel! Weiterhin zählt jede Unterschrift. Auch nächsten Samstag werden wir wieder von 9 bis 11 Uhr vor dem Migros Rheinfelden sammeln und freuen uns auf interessante Gespräche und zahlreiche Unterschriften.

Wir bitten all jene, die für das Referendum Unterschriften sammeln, ihre Bögen schnellstmöglich an das Referendumskomitee zu senden, auch wenn sie noch nicht voll sind. So erhalten wir schnellstmöglich einen Überblick über die aktuellen Sammelzahlen. In jedem Fall danken wir jetzt schon allen für ihre grossartige Unterstützung und Hilfe, um die geforderte Anzahl Unterschriften in dieser kurzen Zeit zu sammeln.

SVP Stadt Rheinfelden

GLP Stadt Rheinfelden

Dimitri Papadopoulos

Béa Bieber